

Start frei für die „Gartenstadt Ronsdorf“

Quartiersgartenschau Wuppertal „QuGa 2019“ hat in Ronsdorf begonnen

(Ro./NeK) Als Ronsdorf noch eine eigenständige Stadt war, führte sie in den zwanziger Jahren des letzten Jahrhunderts den Titel „Gartenstadt Ronsdorf“. Diesen Begriff haben die Organisatoren der ersten Quartiersgartenschau in Wuppertal, kurz „QuGa“, wieder aufgegriffen. Oberbürgermeister Andreas Mucke, der als Schirmherr der „QuGa“ fungiert, zeigte sich am Sonntag dann auch begeistert davon, was die Organisatoren in Ronsdorf auf die Beine gestellt haben.

Christel Auer, Vorsitzende des Heimat- und Bürgervereins betonte in ihrer Begrüßungsansprache, dass sie erst im Januar dieses Jahres erfahren habe, dass man im April die „QuGa 2019“ in Ronsdorf eröffnen wolle. Nur durch die intensive Unterstützung aller beteiligten Vereine und Organisationen in Ronsdorf sei dieses Projekt gelungen. Allen voran dankte sie Quga-Projektleiter Klaus-Günther Conrads: „Wir können stolz darauf sein, die erste Qu-



Michael Heil (RVV), Antonia Dinnebier, „Schirmherr“ Andreas Mucke und Christel Auer (Heimat- und Bürgerverein) freuen sich über den gelungenen Start der ersten Quartiersgartenschau in Ronsdorf. (Foto: NeK)

Ga in Ronsdorf zu haben“, erläuterte der Vorsitzende des Ronsdorfer Verschönerungsvereins bei seiner Eröffnungsansprache. Man verbinde zwei Ziele mit der QuGa in Ronsdorf, unterstrich Michael Heil,

Vorsitzender des Ronsdorfer Verschönerungsvereins, in seiner Ansprache. Ziel sei es, zum einen den Stadtteil in Wuppertal noch präsenter und als Naherholungsziel bekannt zu machen, und zum zweiten alle an

der Landschaftspflege beteiligten im Stadtteil zusammen zu bringen, sei es der Permakulturhof oder die Staudengärtnerei Maubach. Möglich gemacht wurde die „QuGa“ aber auch durch eine der Initiatorinnen zur Bundesgartenschau, Dr. Antonia Dinnebier, Vorsitzende des Naturwissenschaftlichen Vereins Wuppertal. Die Quartiersgartenschau sei der erste Schritt zur Bundesgartenschau 2031 in Wuppertal, betonte OB Andreas Mucke vor den vielen Besuchern bei der offiziellen Eröffnung am letzten Sonntag am Gerätehaus Kaiserplatz in den Ronsdorfer Anlagen. Dass die QuGa in Ronsdorf startet, liegt mit Sicherheit auch daran, dass der Verschönerungsverein in diesem Jahr sein 150-jähriges Bestehen feiert und mit dieser Aktion auf sich aufmerksam macht. Es wird in den nächsten Wochen und Monaten ein vielfältiges Programm im Rahmen der „QuGa 2019“ geben – nachzulesen natürlich immer hier im SONNTAGSBLATT.